



HOMOCIDE

Quatre mois que ses proches étaient sans nouvelle de lui. Les restes du Congolais Jean-Justin Balaka viennent d'être retrouvés au fond d'une fosse septique à Mandji. Un homicide, selon toute probabilité, pour lequel trois suspects ont été interpellés et se trouvent actuellement aux mains de la PJ.

Page 7

FOOTBALL

A son tour, la sélection nationale des moins de 23 ans sera ce samedi sur la pelouse du stade de Franceville pour tenter de prendre, au détriment de son homologue du Cameroun, une option - avant la manche retour mardi - sur la qualification pour la phase finale de la Can 2023 de sa catégorie.

Page 8

ÉDUCATION

La première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba était dernièrement à l'école publique de Bambouchine, dans le 6e, où elle a échangé avec élèves, parents et personnels. Lesquels fondent beaucoup d'espoir sur cette visite, connaissant l'engagement de leur hôte dans ces questions d'éducation.

Page 6

BAKAMBA : L'APAISEMENT

Le ministre des Mines et de la Géologie, Elvis Ossindji, a réuni hier les dirigeants des entreprises SGTP mines et Synohydro. Objectif : comprendre les tenants et les aboutissements et, au final, calmer le jeu à la suite de l'imbroglio apparu dans l'exploitation de la carrière de granitoïde de Bakamba, dans le département de Lekoko (L'Union d'hier). Il est vrai que se trouve en jeu le respect absolu des règles de transparence établies par le gouvernement dans ce secteur.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Les patrons de nos entreprises parapubliques nommés par le Présida ont-ils une idée de la bonne gouvernance ?

Tenez, les agents de la Compagnie nationale de navigation intérieure et internationale ou CNNII viennent de toucher leurs salaires de mars... 2022. Donc, 11 mois d'arriérés de salaires...

Une situation cruelle pour les femmes et les hommes de cette entreprise parapublique qui, pour "vivre" doivent faire la manche auprès de l'épicier malien du quartier ou des parents, amis et connaissances. C'est humiliant pour des pères et mères de famille clochardisés ! Et quand les agents de la Compagnie manifestent quelque colère, la direction répond crânement que les temps sont durs. Que cette mauvaise conjoncture est mondiale. Minal. Je sais de quoi je parle, moi Makaya, avec mon niveau de CP-zéro. Si je balaie du revers de la main cet argumentaire, c'est parce que, pendant que la direction évoque les difficultés financières pour justifier les mois impayés, on apprend que l'employeur recrute à bout de bras, frères, sœurs, oncles et tantes manche longue, copains, coquines, copines et que sait-on encore. Comment les gars, peut-on comprendre une telle gouvernance ? Mais on prend les Gabonais pour qui ? C'est à se perdre dans cette gestion quelconque de la chose publique. Peut-être, eux qui ont fait beaucoup l'école des Blancs, pourraient nous édifier sur cette "bonne gestion d'entreprise" qu'on ne rencontre que sous les Tropiques.

Si on veut vraiment mettre fin à la gabe-gie dans nos sociétés d'Etat, il y a lieu d'être plus pointu dans le choix de leurs dirigeants quoi

...MAKAYA

MOOV MOBILE

PROMO DATA
TOUS LES MERCREDI
SAMEDI & DIMANCHE

JUSQU'À
150%

1Go + 1,5Go = 1500F | 350Mo + 350Mo = 1000F
valable 1jr / valable 3 jrs

Engagez-vous pour la générosité
#Engagez-vous pour l'avenir

Moov Africa
Gabon Telecom

4G+

Composez *222*1#
moov-africa.ga